



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Babinsa Kelurahan Pegirian Sosialisasikan Bahaya Narkoba kepada Siswa SD

Wanto - [SURABAYA.FRN.CO.ID](http://SURABAYA.FRN.CO.ID)

Nov 19, 2024 - 19:39



*Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto, melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang bahaya narkoba di SDN 1/47 Pegirian, Kecamatan Semampir*

Surabaya, – Bahaya narkoba terus menjadi perhatian serius bagi berbagai pihak, termasuk aparat teritorial seperti Babinsa. Pada Selasa, 19 November 2024, pukul 08.30 WIB, Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto, melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang bahaya narkoba di SDN

1/47 Pegirian, Kecamatan Semampir. Acara ini diikuti oleh siswa-siswi kelas 5 dan kelas 6, yang bertujuan untuk memberikan pemahaman dini terkait dampak buruk narkoba.

Dalam kegiatan ini, Koptu M. Ismanto menjelaskan berbagai aspek mengenai narkoba, mulai dari pengenalan jenis-jenisnya, dampak buruk terhadap kesehatan fisik dan mental, hingga konsekuensi sosial yang dapat menghancurkan masa depan generasi muda. Ia juga menekankan pentingnya membangun kesadaran sejak dini agar siswa mampu menjaga diri dari pengaruh buruk lingkungan yang rawan dengan penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, siswa-siswi diberikan pemahaman tentang bagaimana memilih pergaulan yang sehat dan positif. Koptu Ismanto juga menyampaikan bahwa komunikasi dengan orang tua dan guru adalah kunci utama untuk mencegah terjadinya pengaruh buruk narkoba.

“Kegiatan ini bertujuan untuk melindungi generasi muda kita dari ancaman narkoba. Pendidikan seperti ini sangat penting agar anak-anak memiliki bekal untuk menghadapi berbagai tantangan, termasuk godaan narkoba yang dapat merusak masa depan mereka,” ujar Koptu M. Ismanto.

Para siswa tampak antusias selama sosialisasi berlangsung. Mereka aktif bertanya mengenai berbagai hal terkait narkoba, seperti cara mengenali tanda-tanda pengguna narkoba di lingkungan sekitar dan langkah-langkah pencegahannya. Dengan pendekatan interaktif, materi yang disampaikan menjadi lebih mudah dipahami oleh anak-anak.

Tidak hanya siswa, guru-guru di SDN 1/47 Pegirian juga menyambut baik kegiatan ini. Mereka mengapresiasi inisiatif Babinsa yang dinilai sangat bermanfaat dalam memberikan edukasi kepada para pelajar. “Kami sangat mendukung program ini karena anak-anak perlu diberikan wawasan tentang bahaya narkoba sejak dini. Dengan begitu, mereka bisa menjadi generasi yang tangguh dan terhindar dari hal-hal negatif,” ungkap salah satu guru.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program berkelanjutan yang dilakukan Babinsa di wilayah Kecamatan Semampir. Harapannya, melalui langkah preventif ini, lingkungan sekolah dapat menjadi benteng utama dalam menciptakan generasi muda yang bebas dari ancaman narkoba.

Dengan sosialisasi semacam ini, aparat keamanan, tenaga pendidik, dan masyarakat diharapkan dapat bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi anak-anak. Babinsa Kelurahan Pegirian berkomitmen untuk terus menggalakkan kegiatan edukasi seperti ini demi membangun generasi muda yang berkualitas dan berkarakter.